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自衛隊を選んだ理由 
 東日本大震災で人命救助している自衛官を見て、私も役に立つ仕事
に就きたいと思い、自衛隊を選びました。 
 

入隊前不安に感じたこと 
 私は長距離走の体力がないので、訓練についていけるか不安でした
が、基礎的なことから段階的にレベルアップしていくので心配いりません。 
 

入隊して良かったこと 
 普段の生活では絶対にできないことが経験できたり、仲の良い同期が
できるなど、入隊して本当に良かったと感じています。 
  

後輩へのメッセージ 
 辛いことはもちろんあります。しかし、同期がいるので乗り越えられます。
辛いこと以上に楽しいことがたくさんあります。少しでも自衛隊や航空機に
興味がある人は、ぜひ受験してください。 
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